

Dritter Sieg in Folge für Landesligist DJK Eichstätt

Eichstätt (rbm) Mit dem dritten Sieg in Folge konnten die Herren 1 der Eichstätter Sportkegler den ausgezeichneten 4. Tabellenplatz in der Landesliga Süd festigen. Ein gewaltiges Stück Arbeit gegen den auswärts Bestleistung spielenden SKC Bavaria Pasing lag am Ende mit dem 5726:5615 Erfolg hinter den Hausherren. Mit Walter Bauer und Markus Rehm boten die Blau-Weißen ein kampfstarkes Team gegen die Landeshauptstädter auf. Beide hatten ihre Gegner Fritz Colditz und Max Schwojer jederzeit sicher im Griff, bauten Holz um Holz zu einem Vorsprung von insgesamt 86 Holz aus, wobei Bauer gegen Colditz mit starken 979:919 und Rehm gegen Schwojer mit tollen 951:925 Holz die Auseinandersetzung für sich entschieden. Für den unabkömmlichen Andreas Niefnecker sprang Jürgen Frey in gewohnter Weise ein, versieberte letzten Endes durch einen schwachen 4. Durchgang (204) eine höhere Ausbeute von 923 Holz, blieb jedoch Punktsieger über Andre Veit (903) und ergatterte weitere 20 „Gute“ für Eichstätts Farben. Stefan Spiegel hatte mit Marco Chesi einen hartnäckigen Gegner, der ihn drei Durchgänge folgen konnte und lediglich im 4. Lauf die um 20 Holz schlechtere Bilanz einstecken musste, Spiegel bestand das direkte Duell mit hervorragenden 971:950 Holz. Mit einem deutlichen Vorsprung von 127 Holz ging es in das letzte Drittel des Kampfes. Dabei zeigten die Gästeakteure Michael Braun und Arben Haubrih einen enormen Kampfgeist, der wiederum Christian Buchner zu einer bundesligareifen Leistung antreiben sollte. An Buchners Seite mühte sich Michael Niefnecker redlich ab. Jedoch ohne einen ergebnishebenden Kracher erzielend, blieb er bei auch für ihn unbefriedigenden 902 Holz weit unter seinen Möglichkeiten. Dies nutzte Braun mit einer Klasseleistung von 969 Holz redlich aus und spornte sein Pendant Haubrih zu einer guten Vorstellung auf Eichstätts Bahnen an, die dieser jedoch erst nach der Halbzeit abrufen konnte. Buchner ging von der ersten Kugel an auf Angriff und erreichte ebenso wie Walter Bauer bei 100 Schub tolle 511 Holz und schockte damit Haubrih zunächst vollends (436). Dieser zeigte jedoch im Anschluss mit 513 Holz Mannschaftsführer Buchner die Zähne und erkämpfte sich gute 949 Holz. Buchner hatte den „Tagestausender“ vor Augen, ein schwaches Abräumen im 3. Lauf (77 Holz) hinderte ihn daran und ließ ihn trotz des besten Abräumergebnis aller Akteure (368 Holz) kurz vor der „Bundesligaschallmauer“ mit überragenden 993 Holz hängen. Eine schwere, jedoch auch reizvolle Aufgabe erwartet die Blau-Weißen bei ihrem kommenden Gastspiel beim Tabellenfünften SC Mühlried, der das Mittelfeld mit 4:6 Punkten anführt und nur 2 Punkte hinter Eichstätt platziert ist.

Landesligist gewinnt erste Pokalrunde

Ingolstadt (rbm) Der sonntägliche Kreispokalfight beim Kreisklassisten Bavaria Ingolstadt führte erst in der Schlussphase zu dem erwarteten Erfolg für die Eichstätter Landesligasportkegler. Eine starke Gegenwehr bekamen die Domstädter bei den „Schanzern“ zu spüren, da diese lediglich eine Differenz von 55 Kegeln (2620:2565 Holz) zuließen. Walter Bauer erwischte nicht seinen besten Tag und gab mit 407 Kegeln an Helmut Junge (426) 19 Zähler ab, die jedoch Andreas Niefnecker gegen Roland Kerner mit guten 451:431 Holz nicht nur egalisierte, sondern ein leichtes Plus von 1 Holz einfuhr. Der verbessert auftretende Jürgen Frey hatte mit Andreas Amon einen starken Gegner, der nur schwer zu bezwingen war. Aufgrund einer fehlerfreien Abräumleistung holte er jedoch 8 Holz für die Gäste (444:436), denen Stefan Spiegel in der anderen Begegnung gegen Manfred Amon zusätzliche 11 Holz (426:415) beisteuerte. 20 Pluszähler waren für Michael Niefnecker und Christian Buchner kein Grund zur Überheblichkeit und so nahmen beide den Kampf mit Stephan Frank und Stefan Faber über die gesamte 100 Kugel-Distanz auf. Niefnecker setzte sich beim Räumen mit 19 Holz durch (438:419) und Buchner kämpfte mit 454:438 Holz, um Eichstätt in die nächste Runde zu führen, in der es bei einem vorausgesetzten Sieg des Bayernligisten RC Kipfenberg in Edelshausen zu einem nachbarlichen Schlagabtausch auf Eichstätts Bahnen kommen könnte.

Herren 2 fällt weiter zurück

Ingolstadt (rbm) Auf den 7. Tabellenplatz der Kreisklasse 1 zurückgefallen sind die Herren 2 der DjK Eichstätt durch die Niederlage (2527:2598 Holz) bei Sloga Ingolstadt 1. Bereits im Startduo deutete sich die schwere Auswärtsaufgabe beim Spitzenreiter für die Gäste an, die mit Dieter Niefnecker (410) und Johannes Forster (399) gegen Florian Pamler (422) und Midhad Avdic (451) gehörig unter die Räder kamen. In Mittelmann Steve Müller besaßen die Domstädter zwar den Tagesbesten mit tollen 468 Holz, hatten jedoch auch den Tagesschwächsten mit Alexander Walz (379) zu verzeichnen. Müller holte gegen Asad Mekic (435) 33 Gute, die jedoch Walz an Holger Simon (444) ums doppelte verlor. Ein Minus von 96 Holz stand für die Gäste nun an. Roland Pfister und Christian Spiegel war es vorbehalten, wenigstens im direkten Duell mit den Gastgebern Ivica Loncarevic und Elvis Mehic zu punkten. Pfister-Loncarevic 429:420 und Spiegel-Mehic 442:426 Holz lauteten die Endergebnisse des bereits in der Mittelpaarung verloren gegangenen Kampfes.

Winhard und Walz mit persönlichen Bestleistungen

Eichstätt (rbm) Übertragenden Kegelsport zeigten die Herren 3 der DjK Eichstätt bei ihrem Heimsieg über TSV Etting 3 mit 2714:2576 Holz. Trotz sehr guter Holzausbeute der Gästeakteure war gegen die Mannen um Franz Schüller kein Gras gewachsen, da eine ständige Leistungssteigerung der Paarungen zu dem neuen Mannschaftsrekord führten. Johann Hoh und Robert Thaller erspielten mit 445 und 419 Holz einen Vorsprung von 28 Zählern gegen Wolfgang Hofmann (433) und Adolf Liepold (403). Einen glänzenden Eindruck hinterließ in der Mittelpaarung der 17-jährige Christian Walz, der mit 478 Holz Felix Friedrich Andrae (442) keine Chance ließ, zu mal er durch Schüller (gelb/rot wegen Übertretens) mit guten 445 Holz unterstützt wurde und gegen kämpfende Gäste (Günther Pelzl 437 Holz) fleißig das Plus ausbaute. Dadurch gelang ein weiterer Gewinn von 44 Holz für den Tabellenführer der Kreisklasse B1. Mit Bernhard Micki und Stefan Winhard hatten die Hausherren ein bzw. zwei weitere heiße Eisen im Feuer, wobei vor allem Winhard mit 486 Holz den Vogel abschoss und Philipp Ostermeier (428) weit hinter sich ließ. Micki lieferte sich mit Eduard Redinger ein gutes Duell mit dem Vorteil von 9 Holz (441:432).

Ein starkes Ergebnis reicht nicht für Sieg

Eitensheim (rbm) Ein starkes Ergebnis von Franz Pfister (452 Holz) reichte nicht aus, bei den Herren 3 des Landkreisrivalen zu bestehen. Mit einem Minus von 45 Holz unterlagen die DjK-ler 4 aus Eichstätt den Hausherren Eitensheim 3 mit 1583:1628 Holz. Für das Startpaar Franz-Xaver Dirr und Richard Gabler gab es gegen Daniel Meier und Ludwig Rabl keinen Blumentopf zu gewinnen (374:396 und 386:392 Holz). Markus Spiegel musste ebenfalls die Überlegenheit seines Gegners Thomas Schneider anerkennen, wobei er mit 371:403 Zählern das Nachsehen hatte. Pfister war der einzige Direktsieger gegen Manfred Piehler (437).

Damen erklimmen Tabellenspitze

Friedrichshofen (rbm) Nach dem überzeugenden Auswärtserfolg (1600:1438 Holz) erklimmen die Kegeldamen der DjK Eichstätt den 1. Tabellenplatz in der Kreisklasse A1. Keine Probleme bereiteten Eitensheims Damen 3 dem Startpaar Katharina Lewang und Christl Holzschuh, die mit Ursula Dautermann sen. und Steffi Toß kurzen Prozess machten (412:376 und 395:329 Holz). Mit durchwachsenen Leistungen traten auch Anna-Lena Gabler (388) und Ursula Niefnecker (405) im Angesicht des klaren Vorsprungs gegen Andrea Neubauer (387) und Gertrud Reuthlinger (346) auf und verbuchten ein Plus von insgesamt 162 Holz.